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「ロータリーは分かちあいの心」

★ 会長報告・来訪者紹介　
　　　　　　　　　　　　山本 憲作会長

　第2029回　例会（第六回例会）

★ 点鐘

★
ロータリーソング斉唱 第２週
（奉仕の理想）

★ 四つのテスト唱和

★ 来訪者紹介　山本会長より

★ 来訪者紹介

本日は、東松山ロータリークラブより、真下(ました)和男ガバナーエレクト様にお越し頂きました。

本日卓話をして頂く予定となっております。真下様、どうぞ宜しくお願いします。

それから行田さくらロータリーさんより、会長の矢澤さんです。それと同じく行田さくらロータリーさんより

会長エレクトの田辺さんです。本日はお忙しいところ、ありがとうございます。

★ 会長報告

連日連夜暑い日が続いています。体の方は如何でしょうか？本日は真下さん、卓話宜しくお願いします。

それから矢澤さん田辺さん今日はありがとうございます。

私は先日８月７日に６１歳を迎えました。 原爆では広島と長崎で沢山の人が亡くなりました。

これは絶対に忘れてはいけない事です。 犠牲になった方には、本当にご冥福申し上げます。

青春とは、どう言うものか？夢と情熱を持って挑戦をする事。これの出来ている人が、青春をしていると

言えるそうです。実業界で言いますと、もう亡くなってしまいましたが本田技研の本田宗一郎さん、

世界一のオートバイや世界一の車を作りたいと、夢と情熱と挑戦を続けたと言う事で、まさに

青春を一生続けたと言うように思っております。今の若者たちには、夢、情熱、挑戦がないように思います。

★ 幹事報告

例会場は、現在チームマイナス６パーセントで行っております。設定温度は、現在28度、暑いです。

前回の例会では、貴重なご意見をありがとうございました。

新入会員予定者の柿沼孝枝さんのご報告を致します。

情報委員会を８月６日に行い、手続きが完了しました。

職業分類は商業で、化粧品の販売です。女性会員でございます。推薦者は、小澤瑛会員です。

異議のある会員は、本日を含めて１週間以内に文書にした上で、山本会長の方に提出して下さい。↓



幹事報告続き

次回例会、８月２３日に入会式となる予定です。詳細について必要な会員は、私に申し出て下さい。

青少年交換、派遣学生のの小山茜さん、８月６日に成田より旅立ちました。詳細は委員会報告にて、古沢委員長よりお願い致しま

す。８月１０日、午後１時より、黒渕パスト会長のご母堂様のお別れ会が行われます。

山本会長・永島パスト会長・島崎会員が、受付を致します。８月１５日、青少年交換で、ツルージオ君が来日します。

山本会長、古沢委員長、境野副委員長、田山会員が、成田まで出迎えに行きます。

８月２３日、桑名北ロータリークラブより卓話に参ります。３名の予定でしたが、山本勝会員が増えて合計で４名の方が来訪される事と

なりました。　ただし山本勝会員は、当日宿泊はしないで帰るとの事です。

当日炉辺会合と懇親会をプレイバッイハにおいて午後６時半より行いますので、ふるって参加して下さい。

８月３０日の夜間例会は、ふじみ寿司にて、行います。

卓話者は、行田市長の工藤正司様です。卓話のテーマは、「行田市への思い」についてです。

質疑応答の時間も設けますので、ふるってご参加のほど、宜しくお願いします。

以上、幹事報告を終わります。ありがとうございました。

★ 委員会報告 ※ 職業情報委員会　大野委員長

企業倫理が問題視されておりますが、職業人として自分の師弟を自分の会社に入れたくなるような

会社にするよう出来たらよいと思います。金子委員長様から、高校生の職業体験として、この2570

地区にて成果をあげていると言う事で、力を入れているようです。

９月１３日１４日の一泊研修について、２５名の出席の返事を頂いています。

まだ間に合いますので、ご参加のほど、宜しくお願いします。

※ 環境保全委員会　冨田委員長

４回の清掃活動ですが、８月２６日に水城公園近辺に７時から８時まで行います。

次回は１１月の第三１月３１日、古墳周辺を行います。またその都度ご案内致しますが、

宜しくお願いします。

※ 世界社会奉仕委員会　古沢委員長

青少年交換・小山茜さん旅立ち報告です。今週の8月6日（月）に小山博パスト会長のお孫さん、

茜さんが交換留学生としてアメリカのノースキャロライナ州に旅立ち、13時間をかけて無事到着。

小山様のファミリー、そしてクラブ委員会の私と境野副委員長が見送りに同行。涙、涙の見送りを想

像したが、明るく何事にも動じない茜さんの性格そのままに、元気に旅立つ。きっと家族を思っての

ことだと思う。実のある留学になることを期待します。

写真もクラブホームーページ（フォトギャラリー）に掲載！ぜひご覧ください。

交換でアメリカからツルーリオ君（通称コリー）8月15日に来日。23日の例会に出席します。よろしく

お願いいたします。

※ ロータリー情報委員会　小池委員長

行田クラブにおきまして、初の女性会員が入会します。ポーラ化粧品をやっている柿沼孝枝さんで

す。２３日には出てきますので、宜しくお願いします。



※ 社会奉仕委員会　小澤委員長

昨日、新所沢ブライダル委員会に登録した方がいまして、お礼の電話をいただきました。

ただこの委員会では、大勢の登録を頂かないとまとまるものもまとまりません。

皆様のご協力を、どうぞ宜しくお願いします。

※ 飯田会員

私、１０日くらい前より新潟地震のお手伝いをさせて頂いております。

現在もまだ水道が復旧していないほどです。発生から３週間くらいたっておりまして、子供たちも元

気がなくなってきております。全国からそれぞれの名物を持ってお手伝いをしているようです。

皆様にも、是非援助の方を宜しくお願いしたいと思います。

★本日の卓話　真下和男ガバナーエレクト様

※ 渡辺会員より紹介

真下さんは昭和８年生まれで、職業は公認会計士です。大役の歴任を経て、今に至っているようで

す。大変なご活躍をされている方です。本日の卓話を、宜しくお願いします。

★ 真下ガバナーエレクト様　卓話

皆様こんにちは。こちら行田クラブさんは創立４１年になるようで

すね。私が東松山ロータリークラブに入会したころは、まだ東松

山クラブも全盛期でして、現在の行田ロータリークラブさんは当時

の東松山ロータリークラブのような雰囲気を持っているすばらしい

クラブだと思いました。私は４３年間ロータリークラブに所属してお

ります。長い事は長いです。２０年は無欠席でやって参りました。

ロータリーだけは頑張ろうとやって参りました。

長い間には体調が良くなかったり商売の方も良くない時もあり、ロータリーどころじゃないよと言う時もあると思いますが、

１週間に１度皆で会う事により、息の長いロータリー活動が出来る事と思います。

ロータリーにつきましては、青少年関係に力を注いでいます。２７７０地区内にて広報委員会というのがありまして、湯原さんが地区の

広報委員長をやっています。ロータリークラブは広報が下手と言う風潮があるようです。クラブ活性化という点では、クラブによっては

必要かと思います。これらは皆様方のご理解を頂きながらになると思いますが。私がロータリークラブに入会した時は、何かを買うとき

は会員以外から買うようにと教育を受けました。会員以外の他の方にチャンスを与えるようにと。

本日は行田ロータリークラブ様にお招き頂きまして、ありがとうございます。

今後も出来るだけ皆様と共に、歩んでいきたいと思います。

★ 謝辞　山本会長

真下ガバナーエレクト、本日はありがとうございます。世界遺産を目指して、我々頑張っていきたいと思います。

本日は真下ガバナーエレクトの人間味ある卓話、どうもありがとうございました。

★ 出席状況報告 ※ 山本栄治委員長

会員数　６４名　本日の出席者　３９名　メィキャップ者　４名　本日の出席率　６７．２％



★「新潟県中越沖地震」義援金寄付者及び金額のご報告
※ スマイルボックス委員会
　　　　　　　　　　　　反町委員長

義援金額：38,000円
寄付者名(五十音順)
会員氏名

阿部　克也 様 小池　英輔 様 清水　治雄 様 古沢　勇治 様

植田　信男 様 小池　利昌 様 清水　義夫 様 宮内　廣介 様

内山　俊夫 様 小林　一好 様 反町　清 様 武笠　邦之助 様

永島　健雄 様 小島　一男 様 田山　僖一郎 様 山本　憲作 様

岡田　則之 様 斎藤　恭一 様 冨田　久雄 様 渡辺　栄一 様

小椋　剛 様 坂本　研一 様 橋本　一雄 様
以上、23名の会員の皆様ありがとうございました

★ニコニコ報告.反町委員長.........................第２０２９例会

山本会長 真下ガバナーエレクト本日は、ありがとうございます。

武田幹事 真下和男ガバナーエレクト様卓話楽しみにしております。

真下ガバナー
エレクト　　　　　　 　

本日は、創立記念41回例会にお招き頂きありがとうございます。

矢澤行田さくら
RC会長

宜しくお願いいたします。

田邉行田さくら
RC会長エレクト　　

本日はお世話になります。

小山会員 真下ガバナーエレクト猛暑の中当クラブ創立記念例会にお出で下さいまして誠にありがとうございます。

小山茜は、8月6日午後成田を出発し無事アメリカに到着致しました。行田RCの皆様に改めて感謝申し

上げます。

渡辺会員 昨日卓話講師として飯能クラブを訪問した処60人中50数名の出席、昨年度は、7人の入会が

ありました。大変品格とマナーの良いクラブとお見受けしました。

感動しながら参加させて頂きました。真下様お暑い中、ありがとうございます。

武井会員 毎日暑い日が続きますね。体に気をつけて頑張りましょう。

石塚会員 創立記念日を祝って

内山会員 行田RC創立41年を記して、真下ガバナーエレクトようこそ行田へ!!

坂本会員 夏さかり　鐘は　祭りか　点鐘か　(研水)

小林会員 真下ガバナーエレクト卓話ありがとうございます。暑いのでお体御自愛下さい。

以下同文

湯本会員・福島会員・清水(義)会員・小池(英)会員・山田会員・長谷川会員・諸貫会員・小沢会員・黒渕会員・宮内会員

小菅会員・冨田会員・古沢(勇)会員・小島会員・清水(治)会員・大谷会員・田山会員・大野会員・植田会員・岡田会員

飯田会員・橋本会員・反町会員

合計金額　　53，000円

★点鐘


